

新社長からみなさまへご挨拶



新しく社長に就任しました間部耕華(まなべこうへい)でございます。よろしくお願い致します。

この度、当社プロデューサーによります視聴率不正操作と、その費用捻出の為の制作費使用外流用の件につきまして大変お騒がせしておりますことを深くお詫び申し上げます。今回のこの不祥事につきましては真摯に受け止め、深く反省を致し、改善すべきところは迅速に改め、信頼回復のために万全を期す考えでございます。一人の不心得者のためにこのような事になった事は当社にとって痛恨の極みでございますが、わが社の善良なクリエイターや全社員をこの件で気落ちさせないように意欲を盛り立てていくことが差し迫った課題と思っております。二度とこのような不心得者がでないように、さらに、更に努力をしてまいりたいと思っております。外部の識者の声をよく聞いて、それを生かしていきたい。そして当社のパワーをフル活用して21世紀型のメディアへの対応、それから変身、これを行っていきたい。そしてデジタル時代を迎える放送業界の発展と社会貢献を、社業を通して進めていかねばならないと考えておりますので、みなさまのご指導、ご支援を賜りますことをお願い申し上げます。

平成 15 年 11 月 25 日